



Para todo público: organizan primer Congreso de Investigadoras UdeC

Cerca de una treintena de académicas mostrarán sus trabajos durante el primer Congreso de Investigadoras que se organiza en la Universidad de Concepción (UdeC). Una cita abierta a todo público que se realizará del miércoles 13 al viernes 15 de noviembre en el auditorio Juan Perelló, bajo la organización de la Red de Investigadoras UdeC y el Proyecto InES de Género.

“Queremos que participen distintos públicos, no sólo quienes nos acompañan siempre en nuestras actividades como proyecto InES o como Red de Investigadoras, sino también aquellas personas que se interesan por el desarrollo de la investigación en distintas disciplinas e incluso quienes se quieren acercar por primera vez a conocer lo que hacemos en la Universidad”, manifiesta Claudia Maldonado, profesional de asociatividad y redes del Proyecto InES de Género.

Programa

El congreso contempla distintas instancias para que las investigadoras expongan los últimos avances de sus trabajos que representan las distintas áreas del saber que se desarrollan en la UdeC, destacándose la organización de cinco mesas temáticas: Migración, educación y políticas públicas; modelos predictivos y análisis de sistemas complejos; comunidades, territorio y justicia ambiental, intersecciones en salud y neurociencia; y género, sociedad y representación.

“Esperamos que estas ponencias den cuenta del aporte que las investigadoras realizan en cada una de sus disciplinas”, resalta Maldonado.

Para participar del Congreso de Investigadoras UdeC es necesario inscribirse a través del enlace <https://bit.ly/4eaagyG> y todo el programa del evento está disponible a través de <https://tinyurl.com/2ysqzuhs>.

FOTO: CEDIDA POR PROYECTO INES DE GÉNERO UDEC

